

# #8MARS15H40 L'ÉGALITÉ C'EST MAINTENANT



Le 8 mars, ce n'est pas la Saint Valentin ou la fête des mères, **c'est la journée internationale de lutte pour les droits des femmes**, le moment de se mobiliser pour gagner enfin l'égalité.

Et c'est indispensable parce que nous en sommes très loin, notamment au travail : les femmes gagnent en moyenne toujours 28,7 % de salaire en moins. Chaque jour, c'est comme si nous arrêtons d'être payées à 15h40 **tout en continuant à travailler**.

Le 8 mars, à quelques semaines de l'élection présidentielle, nous voulons une déferlante pour l'égalité. Nous voulons montrer à tou-te-s les candidat-e-s que nous ne lâcherons rien, dans la rue comme dans les urnes.

- **Mobilisation pour les salaires** : Une augmentation généralisée des salaires et la reconnaissance des filières particulièrement féminisées. A l'heure où les luttes pour les salaires se multiplient, intégrons dans nos luttes la revendication d'égalité salariale et professionnelle. Plusieurs secteurs de notre Fédération sont déjà en lutte pour obtenir des augmentations significatives de la valeur du point notamment.
- **Mobilisation pour un véritable déroulement de carrière sans plafond de verre qui permette aux femmes d'évoluer sans être pénalisées par le temps partiel ou leur disponibilité**. Dans nos secteurs avec 75% de femmes voire plus de 90% pour l'aide et le soin et le maintien à domicile nous constatons qu'à niveau de diplômes égal les hommes deviennent cadres plus rapidement et plus on avance dans les postes à responsabilité plus le taux d'hommes augmente.

**Ensemble faisons sauter ce plafond de verre bâti sur des préjugés !**

- **Mobilisation pour nos retraites** : un rattrapage rapide des inégalités afin que les femmes ne soient pas pénalisées lors du calcul de leur pension de retraite
- **Mobilisation pour la fin des violences sexistes et sexuelles afin que nos lieux de travail soient des zones sûres** : prévention, formation et sanction des entreprises qui ne prennent pas les mesures nécessaires

**Le 8 mars, faisons grève, manifestons,  
débrayons à 15h 40 ou 2 heures avant la fin de la journée  
pour dénoncer les inégalités salariales !**